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MOTTO 

 

يِّئَةُ  نَوُ عَدَاوَةٌ   ۚ  وَلََ تَسْتَوِي الَْْسَنَةُ وَلََ السَّ نَكَ وَبَ ي ْ ادْفَعْ باِلَّتِِ ىِيَ أَحْسَنُ فإَِذَا الَّذِي بَ ي ْ

يمٌ   (34) كَأنََّوُ وَلٌِّ حََِ

“Dan tidaklah sama kebaikan dan kejahatan. Tolaklah (kejahatan itu) dengan cara 

yang lebih baik, sehingga orang yang ada rasa permusuhan antara kamu dan dia 

akan seperti teman yang setia.” (QS. Fussilat: 34) 
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ABSTRAK 

 

Hilman Maulana. 2020. Upaya Peningkatan Minat Belajar Bahasa Arab Siswa 

dengan Menggunakan Reward and Punishment di MA Miftahul Ulum Puntir 

Purwosari Pasuruan. Jurusan Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam. 

Universitas Yudharta Pasuruan. Dosen Pembimbing: Mochamad Hasyim S.PdI., 

M.PdI 

Kata Kunci: Reward and Punishment, Minat Belajar, Pembelajaran Bahasa Arab 

Mata pelajaran bahasa Arab adalah salah satu mata pelajaran yang paling susah 

untuk dipelajari bagi siswa sehingga minat siswa untuk mempelajari bahasa Arab 

sangat rendah. Karena itu diperlukan suatu cara untuk meningkatkan minat belajar 

siswa pada mata pelajaran bahasa Arab, yaitu dengan memberikan reward and 

punishment. 

Tujuan penelitian ini yaitu 1) untuk mengetahui penerapan reward and 

punishment dalam pembelajaran bahasa Arab di MA Miftahul Ulum Puntir 

Purwosari Pasuruan, 2) Untuk mengetahui bagaimana minat belajar siswa dengan 

menggunakan reward and punishment pada pelajaran bahasa Arab di MA 

Miftahul Ulum Puntir Purwosari Pasuruan, 3) Untuk mengetahui apakah ada 

pengaruh dalam pemberian reward and punishment terhadap minat belajar bahasa 

Arab di MA Miftahul Ulum Puntir Purwosari Pasuruan. 

Untuk mencapai tujuan-tujuan tersebut, pendekatan penelitian yang digunakan 

adalah penelitian deskriptif kualitatif yaitu peneliti datang ke tempat penelitian 

untuk mengungkapkan kejadian atau fakta yang terjadi saat penelitian 

berlangsung dengan menyuguhkan apa yang sebenarnya terjadi. Teknik 

pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah reduksi data, 

penyajian data, dan verifikasi data. 

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa penerapan reward and punishment 

dilakukan dengan cara apabila siswa menunjukkan perilaku dan pekerjaannya 

yang baik dan positif seperi yang diharapkan oleh guru maka akan mendapatkan 

hadiah. Bagi siswa yang melakukan kesalahan maka akan mendapatkan hukuman 

berupa peringatan terlebih dahulu agar siswa segera menghentikan kesalahannya 

tersebut. Penggunaan reward and punishment pada pembelajaran bahasa Arab 

telah dapat meningkatkan minat dan semangat siswa untuk belajar. Siswa 

berusaha melakukan apa yang diperintahkan guru agar mendapatkan apa yang 

diinginkan dan berusaha terhindar dari sesuatu yang tidak disukai. Pemberian 

reward and punishment berpengaruh terhadap minat belajar bahasa Arab siswa. 
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 ملخص

. جهود لزيادة رغبة تعلُم الطلاب اللغة العربية بالثواب والعقاب 0202يلمان مولَنا. ى
في مدرسة عالية مفتاح العلوم بنطير بورواساري باسوروان. قسم تعليم اللغة العربية، كلية 

 ىاشم الماجستيردين الإسالم. جامعة يودارتا باسوروان المشرف: محمد 

 .: الثواب والعقاب، رغبة التعلم، تعلم اللغة العربيةالكلمات المفتاحية

المادة أصعب أن يدرسها الطلاب بحيث كان رغبة  واحدةة اللغة العربية ىي يراسدة ماد
ا. ولذلك  يحتاج طريقة لزيادة رغبة الطلاب جدا منخفضالطلاب بتعلم اللغة العربية 

( ١ىدف من ىذا البحث يعني،  .ية، يعني بالإعطاء بالثواب والعقاببتعلم المواد العرب
الثواب والعقاب في دروس اللغة العربية في المدرسة العالية مفتاح  استعماللمعرفة من 

( لمعرفة كيف رغبة تعلم الطالب  باستعمال الثواب ٢العلوم بونتير بورواساري باسوروان 
لمدرسة العالية مفتاح العلوم بونتير بورواساري والعقاب في دروس اللغة العربية في ا

( ىل ىناك تأثير في إعطاء الثواب والعقوبات على رغبة دروس اللغة العربية ٣باسوروان 
لتحقيق الأىداف، منهج  .في المدرسة العالية مفتاح العلوم بونتير بورواساري باسوروان

ث إلى موقع البحث البحث المستخدم ىو البحث الوصفي النوعي يعني أتى البح
للكشف عن الْادثة أو الْقائق التِ في أثناء البحث. كانت طريقة جمع البيانات 
المستخدمة في ىذه الدراسة ىي ملاحظة ومقابلة وتوثيق. تحليل البيانات المستخدمة ىو 

تشير نتائج الدراسة إلى أن  .تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من البيانات
ا وإيجابيًا وعملوا  جيدا سلوكواب والعقاب يتم بطريقة أنو إذا أظهر الطلاب استخدام الث

كما ىو متوقع من قبل المعلم ، فسيحصلون على الثواب. بالنسبة للطلاب الذين 
يرتكبون أخطاء ، سيحصلون على عقوبة في شكل تحذير مقدمًا حتى يتوقف الطلاب 

علم اللغة العربية من اىتمام الطلاب على الفور عن الخطأ. زاد الثواب والعقاب في ت
وحَاسهم للتعلم. يحاول الطلاب أن يفعلوا ما يطلبو المعلم منهم من أجل الْصول على 
ما يريدون ومحاولة تجنب شيء لَ يحبونو. الثواب والعقاب تأثير على رغبة الطلاب بتعلم 

 .اللغة العربية
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Abstract 

 

Hilman Maulana. 2021. Effort to Increase Students’ Interest in Arabic Lesson by 

Using Reward and Punishment at MA Miftahul Ulum Puntir Purwosari Pasuruan. 

Faculty of Islamic Religion. Arabic Education Program. Thesis advisor: 

Mochamad Hasyim S.PdI., M.PdI 

Key Word: Reward and Punishment, Interest in Learning, Arabic Lesson 

Arabic is one of the most difficult lesson for students to learn that students' 

interest in learning Arabic is low. Because it requires a way to increase the 

interest of learning students at the Arabic lesson, which is to give reward and 

punishment. 

The purpose of the study is 1) to know the application of reward and punishment 

in Arabic lesson at MA Miftahul Ulum Puntir Purwosari Pasuruan, 2) to find out 

how the interest of students in using reward and punishment in Arabic lesson at 

MA Miftahul Ulum Puntir Purwosari Pasuruan, 3) to find out if there is an effect 

in giving reward and punishment for the interest in learning Arabic at MA 

Miftahul Ulum Puntir Purwosari Pasuruan. 

To achieve those purposes, the research approach used is qualitative descriptive 

research that researchers come to the research court to expose events or facts that 

occurred while the study is going on by presenting what actually happened. The 

data-collection technique used in this study is observation, interview, and 

documentation. The data analysis used is data reduction, data presentation, and 

data verification. 

Results from the research indicate that the application of reward and punishment 

is applied if the student demonstrates his good and positive behavior and work as 

the teacher expects, the student will receive the reward. Similarly, for the student 

who makes a mistake, the punishment will be a warning first that is intended for 

the student to immediately stop the student's error. The use of reward and 

punishment on Arabic lesson has increased the interest and enthusiasm of students 

to learn. Students strive to do what teachers are told to get what they want and to 

avoid what they do not like. The application of reward and punishment affects the 

interest of students studying Arabic. 


